

# *Gobierno jamás tomará medidas que afecten a los pobres, Lenín Moreno*

---



Quito, 4 sep (RHC-PL) El presidente de Ecuador, Lenín Moreno, aseguró que el ejecutivo nacional jamás tomará medidas en perjuicio de los más pobres y vulnerables.

Durante su segmento televisivo semanal El Gobierno Informa, Moreno se refirió a varios temas de interés general, sobre todo en el marco económico y precisó que se equivocan quienes hablan de paquetazo para el pueblo.

El mandatario recordó que la Asamblea Nacional aprobó recientemente el Presupuesto de Estado, el cual, recalcó, está diseñado para superar las dificultades de este año y empezar con fuerza el 2018.

En cuanto al dinero electrónico, precisó que anualmente Ecuador requiere de dos mil millones de dólares para el uso diario de monedas y billetes, los cuales no se emiten en este país sudamericano.

Tras señalar que en un inicio nadie confiaba en ese mecanismo de pago, puntualizó como producto del diálogo llegó a un acuerdo con la banca privada, la economía popular y solidaria y las cooperativas para su manejo.

En otro orden de temas, afirmó que la administración nacional analiza un posible llamado a una consulta popular.

'El pueblo es nuestro mandante y él deberá pronunciarse sobre los cambios que se deben introducir para garantizar una democracia plena, sin caudillismos y con entidades transparentes, que garanticen el control de lo público', puntualizó.

Al respecto ahondó que todo se hará para afirmar los derechos de los ciudadanos y de los colectivos, los pueblos y las nacionalidades.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140395-gobierno-jamas-tomara-medidas-que-afecten-a-los-pobres-lenin-moreno>



**Radio Habana Cuba**